

# El Ayuntamiento ya cumplió en 2011 limitar el déficit al 0,3 por ciento

El teniente de alcalde de Servicios Económicos, Félix Olmedo, reconoce que para alcanzar esa cifra en el año 2012 harán falta ajustes que en estos momentos se están preparando

• Desde el Consistorio abulense se están elaborando las listas de proveedores a los que se les adeuda dinero, con el fin de pagarles a partir del próximo mes de mayo.

L.C.S. / ÁVILA

Aunque lo ha cumplido en el año 2011, tendrá que afinar mucho para hacerlo en 2012. Los servicios económicos del Ayuntamiento de Ávila trabajan en estos momentos para preparar el plan de ajuste con el que lograr el objetivo de limitar el déficit al 0,3 por ciento, tope máximo fijado por el Gobierno y aceptado por los consistorios españoles.

El teniente de alcalde de Servicios Económicos, Félix Olmedo, aseguró que esa cifra se cumplió con creces en el año 2011, pero para 2012 «con el nuevo decreto de pago a proveedores, habrá que cambiar algunas cosas para lograrlo. Antes de ese decreto lo conseguiríamos sin problemas, ahora hay que hacer algunos ajustes en los que estamos trabajando».

Para Olmedo este límite de déficit marcado desde el Gobierno de España merece una valoración «positiva, porque servirá para nivelar las cuentas de los ayuntamientos», y además lo considera, en líneas generales «alcanzable».

**PAGO A PROVEEDORES.** Relacionado con las cuentas que se tienen que ajustar para ajustar el déficit a la exigencia gubernamental, se encuentra el Real Decreto Ley 4/2012 de pago a los proveedores que tuvieron facturas pendientes con los ayuntamientos españoles antes del 1 de enero de 2012.

El Ayuntamiento de Ávila se encuentra ahora mismo recibiendo facturas de esos proveedores a los que les debe dinero y registrándolas para comprobar su validez y pasar a completar el listado de una deuda que se acerca a los 10 millones de euros y que está previsto que comience a abonarse a primeros del próximo mes de mayo.



Félix Olmedo, teniente de alcalde de Servicios Económicos del Ayuntamiento de Ávila. / ANTONIO BARTOLOMÉ

## El Gobierno suma con esta medida a los ayuntamientos al objetivo de déficit

El Gobierno ha logrado sumar a los ayuntamientos al objetivo de déficit para 2012 y les ha clarificado detalles del plan para que los municipios comiencen el 1 de mayo a pagar a los proveedores unos 18.000 millones de euros en facturas pendientes.

El Ejecutivo y los consistorios se han reunido en la Comisión Nacional de Administración Local (CNAL), en la que se ha dado el visto bueno a la cifra del 0,3% del PIB marcada para los consistorios este año, la misma que tuvieron para el ejercicio de 2011 y que solo superaron en un ocho centésimas.

Tras presidir esta cita, el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal

Montoro, ha valorado los acuerdos con los ayuntamientos, con los que cierra la ronda con todas las administraciones para fijar los principios de estabilidad presupuestaria para 2012, y ha explicado que en el pago a los proveedores estará «más en función» de la antigüedad que de posibles quitas negociadas.

Este plan ha sido «muy bien recibido» por las corporaciones, ha afirmado en rueda de prensa Montoro, quien ha insistido en que no ha habido ninguna intención de establecer quitas obligatorias, fuera de aquellas que se produzcan dentro de la «capacidad de negociación» entre las administraciones y los proveedores.

### Calendario Fiscal 2012

- DEL 2 DE MARZO AL 3 DE MAYO:
  - Tasa por Entrada de Vehículos a través de las aceras.
  - Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica.
  - Canon de sepulturas.
- DEL 4 DE MAYO AL 4 DE JULIO:
  - Impuesto sobre Bienes Inmuebles (Urbana y Rústica).
  - Tasa por Recogida de Basuras, 1.er semestre 2012.
  - Tasa por puestos del mercado en las inmediaciones de la plaza de Toros, 1.er semestre 2012.
  - Nota: Para los recibos del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (Urbana y Rústica) domiciliados se pasará al cobro el 50% del importe el 4 de junio y el 50% restante el 4 de octubre (salvo que se hubiera dado orden de pagarlo en un plazo, en cuyo caso se cargaría el total el 4 de junio).
- DEL 3 DE OCTUBRE AL 3 DE DICIEMBRE:
  - Tasa por Recogida de Basuras, 2. semestre.
  - Tasa por puestos del mercado en las inmediaciones de la plaza de Toros, 2. semestre 2012.
  - Impuesto sobre Actividades Económicas.

### RELIGIÓN

La diócesis ofrece a sus sacerdotes este lunes una charla sobre la crisis económica

REDACCIÓN / ÁVILA

Fernando Giménez Barriocanal, vicesecretario para Asuntos Económicos de la Conferencia Episcopal y presidente y consejero delegado de COPE ofrecerá este lunes una charla a los sacerdotes de la diócesis abulense centrada en la situación de crisis económica que atraviesa el país.

Bajo el título 'La situación económica mundial. Lectura técnica y ética', el ponente reflexionará ante los sacerdotes abulenses en una ponencia que se dividirá en dos partes. Con sus palabras buscará ayudar a los curas a comprender la crisis actual, sus causas técnicas y éticas y, sobre todo, sus consecuencias, sobre todo para aquellas personas a los que los sacerdotes atienden en su labor pastoral diaria.

La ponencia se enmarca en el curso de formación permanente que el Obispado organiza cada año y que este año lleva por título 'La nueva evangelización necesita hombres que hagan a Dios creíble en el mundo'.

### RELIGIÓN

El Cites acoge hoy la primera ordenación diaconal de su historia

REDACCIÓN / ÁVILA

El Cites acoge esta tarde la primera ordenación diaconal de sus 25 años de historia. Se trata de la ordenación de Fray Samuel Flores Palmero, un joven miembro de la Orden del Carmelo Descalzo. Nacido en Bilbao, cursó sus estudios eclesiológicos en la Universidad Pontificia de Salamanca y actualmente es estudiante del Master en Mística y Ciencias Humanas que se imparte en Ávila.

La ordenación será llevada a cabo por el obispo emérito monseñor Gonzalo López Marañón, también Carmelita Descalzo y alumno de Master del Cites durante este año.



[Tu nombre aquí]

Agente Comercial

## ¡Te Contratamos!!

# Comerciales

Ávila y Segovia



**GARBANTEL**

CENTRO TECNOLÓGICO Y MEDIOAMBIENTAL

www.garbantel.com





## Otra vez a la búsqueda del tiempo perdido

Se ha instalado la frase hecha de no dejar pasar la oportunidad, de no perder el tren, de que las buenas ocasiones siempre fueran menores que las malas, y por lo tanto nos precipitan sin reflexión a que agarremos lo primero que pasa por nuestro lado, que si no era oportunidad ya nos divorciáremos, y si no era ocasión ya pediríamos un préstamo para solucionarlo.

Sin embargo todo parece indicar que las oportunidades se reproducen y que incluso vitalmente las segundas partes superan a las primeras. Esto es así por algo que tendemos a olvidar que es el valor del trabajo y la experiencia, de la dedicación y del esfuerzo. Una persona que dedica su vida con amor a algo, por pequeño que sea hasta lo más grande, siempre desarrolla muchas oportunidades. Esto es cierto desde



REFLEXIONES DESDE FUERA DE LA MURALLA JOSÉ RAMÓN GARCÍA HERNÁNDEZ

unos padres volcados en una familia, al citadísimo Steve Jobs padre de los i-pads, iPhone, Apple, etc... Lo otro es una «ética de tómbola» en la que parece que los boleros son limitados y tu suerte también. Esto te crea el vértigo que generan las tómbolas, la sensación placentera de sentirse elegido por la fortuna al ganar un premio mientras los demás tienen que volver a comprar más tickets. Pero espero que nadie a estas alturas considere que ganar una muñeca chochona es equivalente a ser hijo de Venus y Eneas, aunque así pueda engañarnos el presente.

Entre las anécdotas más desconcertantes que me ha tocado vivir, tuve una carta que desde mi posición de diplomático me pedía que ayudase a una persona a participar en Gran Herma-

no, haciendo de esto su última oportunidad vital. No me atrevo a juzgar nunca los motivos de cada uno, porque a estas alturas ya se que la vida nos trata igual a todos. No obstante, si recuerdo que una vez pasado el estupor primero, empecé a pensar

”

*No hace falta ir a visitar a las Madres de San José para darse cuenta que el tiempo a veces se extravía donde no hace falta, pero sí que es necesaria la transcendencia*

dónde se había generado este error de que alguien pueda pensar que ser famoso es la última oportunidad que te queda para hacer de tu vida algo que merezca la pena. No hace falta ir a visitar a las Madres de San José para darse cuenta que el tiempo a veces se extravía donde no hace falta, pero sí que es necesaria la transcendencia, y el enamoramiento de lo pequeño, para darse cuenta que no hay nada precisamente ni fácil ni pequeño. Vamos que al final casi todo es grande, y si no vuelve a abrir los ojos y mire humanamente lo que le rodea. Proust retomó con un salvífico «El tiempo recuperado» el final de su gran obra *A la búsqueda del tiempo perdido* porque en el fondo todos tenemos que responder a esta pregunta eterna que les he escondido en el texto y que si llegan al final del artículo ya conocen la respuesta.

## Día de celebración en el Cites

La gran familia de la Universidad de la Mística vivió ayer una jornada de fiesta con la ordenación diaconal, la primera que acogía la capilla del Cites, del joven Samuel Flores Palmero de manos de uno de sus compañeros, el obispo emérito Gonzalo López Marañón

E. CARRETERO / ÁVILA

El de ayer fue un día festivo y muy importante para la gran familia del Centro Internacional Telesiano Sanjuanista de Ávila. Y lo fue por varios motivos. El primero de ellos, y más importante, por que por primera vez que la capilla de la Universidad de la Mística acogía una ordenación y lo hacía precisamente en el año que se celebra el 25 aniversario de su andadura, y el segundo, porque quien se ordenaba como diácono era uno de los alumnos que este curso está realizando el Máster de Mística y Ciencias Humanas que se imparte en este centro, lo que sin duda, como apreciaba poco antes de la ordenación Javier Sancho, director del Cites, confería a la misma un carácter «muy familiar».

Además de por sus familiares y amigos, el joven Samuel Flores Palmero estuvo acompañado en este momento tan importante de su vida por sus compañeros de máster. De hecho, el encargado de la ordenación fue el obispo emérito Gonzalo López Marañón, compañero de estudios del ya diácono y misionero durante más de cuatro décadas en San Manuel de Su-



Un momento de la ordenación diaconal de Samuel Flores Palmero. J.A. BARTOLOMÉ

cumbios, en plena selva amazónica, en quien el obispo de Ávila, Jesús García Burillo, había delegado tal potestad.

La emoción estuvo presente en todo momento en la ordenación diaconal de este joven nacido en Bilbao y titulado en Estudios Eclesiásticos por la Universidad Ponti-

Además de por su familia y amigos, el

joven diácono estuvo

acompañado por sus

compañeros de máster

ficia de Salamanca que, explicaba Sancho, había elegido Ávila para ordenarse «por la importancia que esta ciudad tiene para la ordenación melitana» y también porque deseaba compartir este momento con la gran familia del Cites, centro en el que lleva residiendo desde el pasado mes de septiembre y muy importante.



[www.garbantel.com](http://www.garbantel.com)

GARBANTEL  
CENTRO TECNOLÓGICO Y MEDIOAMBIENTAL

Estudio, Presupuesto y Visita Gratis

Sustituya  
sus viejos radiadores  
por nuevos de  
aluminio desde

850 €

920 25 91 31



DESTORNILLADOR  
CUPÓN  
11 de marzo